

Entrevista a Marga Alonso

Activista del Moviment de Vida Independent
i membre de l'Oficina de Vida Independent

Vídeo 1 – Sobre els orígens de l'Oficina de Vida Independent de Barcelona

(En Castellà)

Marga: “Así entré un poco en el Movimiento de Vida Independiente, a finales del 2004.

En el Foro [de Vida Independiente], que todo es online, ¿vale?

Gente de toda España con diversidad funcional nos comunicamos contando un poco nuestras dificultades para estar en igualdad de condiciones con el resto de la ciudadanía.

En 2005 ya nos encontrábamos muchísimas veces presencialmente gente de Barcelona y alrededores.

Y en noviembre de 2006 ya conformamos la Oficina de Vida Independiente.

Desde ahí, un montón de trabajo súper chulo, sobretodo como nos autodenominamos.

A mi me encanta que nos autodenominemos **personas con diversidad funcional** porque somos diversos funcionales, funcionamos de diferentes maneras.

Nunca me he sentido identificada con el término "discapacidad".

O sea, no siento que tenga una discapacidad ni que sea menos capaz que nadie.

Para yo ser igual de capaz que tú, necesito los recursos adecuados.

Por ejemplo, para desplazarme necesito la silla de ruedas,

para poder vivir de forma autónoma necesito una vivienda accesible o asistencia personal.